日時	曜日	内容
12月1日	金	おはようございます。2023年最後の一ヶ月の始まりです。併せて,11月進研模試の結果が見られるようになりました。なかなかの苦戦です。 もう一息という中堅選手が多過ぎる。語学系科目をメインに,力をつけていきましょう。
12月2日	土	おはようございます。ゆったりした朝ですね。リフレッシュして下さい。ただし,ゼロは駄目だよ!
12月3日	日	おはようございます。遅い配信でごめんなさい。昨日,Padと携帯を変えて苦戦中です。便利は不便。見た目はほぼ何も変わっていませんが。 今から姫路市一斉清掃に参加してきます。良い準備をみなさんはして下さい。理系の数Bの採点を残すのみ。お楽しみに。
12月4日	月	おはようございます。期末考査も後半戦。先ずは、スマホのチェックをきちんとしよう。そして、1時間目をきちんと臨もう。
12月5日	火	おはようございます。考査折り返しの昨日は少しノリ、キレが悪い様子も伺えました。リズムの良い時ばかりではないですよね。気を 取り直してあと2日。自然体で,だが意志の強さを前面に乗り切ろう!
12月6日	水	おはようございます。考査最終日。舞台に立ちましょう。明日から短縮授業です。さぁ,採点間に合うか?こちらも頑張りますね。
12月7日	木	おはようございます。考査終了。流石にのんびりしましたか?返却されるテストの点数だけが印象に残らないように。見直し,振り返り。 これからはこのことを徹底してほしい。自分を,自分の能力を,自分の未来を大切にしてほしいものです。
12月8日	金	おはようございます。期末考査後の週末。皆さんはどんな過ごし方をするのかな?課題をこなす作業も良いですが,自分のための本当の学びに 少しだけ時間を割いてもらうことができたらと思います。読書,英文解釈,難しければ外国音楽を耳にするなんていうのが良いね ▲
12月9日	土	おはようございます。ですが,いつもより遅くて罪悪感も感じますね。継続とは恐ろしいものです。それなりにレベルアップを感じたりも します。内容ではないのかな?何をする以上にどうやっていくか?本当にいつまで経っても感じてしまいます。
12月10日	日	おはようございます。みんな時間のおはようございますであるかな。海の向こうからとてつもないニュースが飛び込んできましたね。ただ、 今日は大谷選手のプロ選手スタートの原点の日。だそうです。科学に支配される今であっても,非科学な想い。ロマンですね!
12月11日	1月	おはようございます。午前中授業の一週間です。なんとも言えない消化日にならないようにしないといけませんが。私は昨日,映画を2本 観てきました。考えさせられることがあったことは幸せでした。
12月12日	火	おはようございます。しっかりと雨は降り続けましたね。体育館での講演会は足元を冷やさない準備をしましょう。着込むばかりでは姿勢も 悪く,見た目も悪くなります。せっかくの機会。話は話としてしっかりと聞けると良いですね。
12月13日	水	おはようございます。昨日の4時間目はそこまで寒くなく,多くの笑いと気付きがあったのでは?危険な該当箇所への素早い対応があったこと を期待したいものですが。私個人は素敵な再会に感謝しました!
12月14日	木	おはようございます。また、急に寒い朝です。ひょっとしたら休みたいと思う気持ちと闘いましょう。週も折り返し。一息ついて、登校して ください。学校で会いましょう。
12月15日	金	おはようございます。今年最後の月も早や折り返し。目の前の時間はゆっくり感じるのに、時間の流れは恐ろしく早い。不思議です。できる こと、やるべきことを大切にしたいものです。

日時	曜日	内
12月16日	土	おはようございます。雨の多い冬になりましたね。生ぬるい朝ですが,体調には油断せず十分注意して下さい。換気を忘れずに!
12月17日	日	おはようございます。危うくまた忘れるところでした。ただ、あまりにも寒い!布団から出る勇気を持って今日も動き出しましょう。
12月18日	月	おはようございます。二学期最後の週は、久しぶりに冬らしく進んでいきそうです。伏し目がちになりやすいですが、できるだけ胸を張って
		空元気,若者元気、修学旅行準備週でもあることを頭に置いておいて下さいね♪
12月19日	火	おはようございます。昨日,2学期の成績会議がありました。2年生のこの時期らしいという結果でもありました。自分に負けるな!それしか
		言いようがないのですが,自分を大切に!という意味でもあることを分かってもらえたら,とも思います。
		おはようございます。昨日は少し修学旅行の様子が見えたと思います。今日の学年集会で、君達の代表として準備に携わってくれているメンバー
12月20日		の紹介があります。今回の旅行ルールで不平を感じた人は次の機会にメンバーとして主体的にやってみましょう。自分の知らない、知らなかった
		課題や配慮を知ることができる。是非代表の皆さんに関する感謝、敬意を持って下さいね。
12月21日	木	おはようございます。授業は今日で最後。いよいよ冬休みですが,昨日の学年集会でのそれぞれの先生の話、もうリミットやで、をしっかりと
12月21日		受け止められる人がどれくらいの人数で、学年の空気を変えてくれるか。楽しみと不安を持って2学期を終えたいと思います。
12月22日	金	おはようございます。二学期終業式はとても寒い1日です。ただ、新しいトピックスもある終業式になります。特に,女子は足元に暖をしっかり
12月22日	亚	取る工夫をしてきて欲しいものです。いよいよ勝負を迎える新年に向けて、目標を定めましょう。
12月23日	土	おはようございます。と言っても、今日はまだお休み中の者も多いかな。激しく寒いですが、いつも通りで一日をスタートしたいと思います。
12月24日	Я	おはようございます。寒さに慣れてきているのかというところですが、クリスマスイブです。影響の出ないホワイトクリスマスなんていうのは
12万24日	П	良いですね。良い一日となりますように。
12月25日	月	おはようございます。2023年も最終週。3年生は昨日,一昨日と共通テストに向けて最後の実践練習を行いました。1年後,あっという間です。
12/1/23/1		覚悟を持った一年となるようにこの一週間。自分の覚悟をしっかり積み上げて2023年を終えよう!
12月26日	火	おはようございます。少しずつ寒さに慣れ始めたのか姿勢良く朝が迎えられている気がします。慣れも必要、その中での変化も必要、身につけた
12/7/2011		物を変えないままというのはつまらない生き方に思えてしまいます。変化を求めて、新しい自分を前面に出していこう。
12月27日	7k	おはようございます。各部とも、本日か明日が最終日というところが多いのかな。最終日は掃除がメインとなることが多いでしょう。一年の分析,
12/12/14	\rac{1}{1}	反省,課題の設定をしっかり形にできて一年を終えたいものですね。
12月28日	木	おはようございます。年の瀬と共に,自分がいる環境、自分自身の分析、次への展望をどうやって前向きに決意するか、とても悩ましい年末です。
12/7/2011	<i>/</i> \	泣き言言う暇があれば、何か手がある,手を考える。どうぞ皆さん,自分を低く見積もらないそんな努力をしよう。
12月29日	金	おはようございます。年の瀬とは逆に暖かく感じますね。先日,朝日山のお寺の境内へ朝詣って来ました。恥ずかしながら途中5回ほど休憩し、
12/1/23/1		情けない限りでした。忙しさを言い訳にせず,積み重ねをもっと大切にする一年にしなくてはと思うばかりでした。
12月30日	土	おはようございます。みそか(三十日(晦日))になりました。部活動もおそらく何処も休みとなり、ホッとして休んでいる者も多いかな?家の手伝い
12月30日		をしっかりして下さい。明日は雨模様になる可能性大。今日はより積極的に一歩を踏み出して過ごしましょう。
	日	おはようございます。大晦日,早い配信ですみません。実はこの後、明日実施の実業団ニューイヤー駅伝の応援に群馬に向かいます。妻の教え子
12月31日		が明日、旭化成一区で走ることになりました。一瞬が数回応援できれば良いところですが、風や匂いを感じてきたいと思います。年賀の挨拶は、
17/1/21/17		学校からの初日の出とはなりませんが、明日は遠い地の初日の出を送ることができればと思っています。
		皆さん、来年は本気で自分を追求しようね。良いお年を。